

## Siswa MA Andalusia Kebasen Siap hadapi Ujian

Narsono Son - [KEBASEN.XPRESS.CO.ID](http://KEBASEN.XPRESS.CO.ID)

Feb 14, 2025 - 23:35



*Siswa MA Andalusia Kebasen Siap hadapi Ujian*

KEBASEN - Siswa-siswi kelas XII Madrasah Aliyah (MA) Andalusia Kebasen, Banyumas, Jawa Tengah, terus mempersiapkan diri secara intensif menghadapi Ujian Madrasah (UM) yang akan berlangsung mulai tanggal 17 hingga 26 Februari 2025.

Berbagai upaya dilakukan oleh pihak madrasah dan siswa untuk memastikan kesiapan menghadapi ujian. Selain mengikuti pelajaran tambahan dan belajar kelompok, siswa telah melaksanakan Istighosah yang melibatkan siswa kelas 10 dan 11, yaitu dengan berdoa dan memohon pertolongan kepada Allah SWT, agar diberikan kemudahan, kelancaran dan sukses dalam mengerjakan ujian, Juma't (14/02/2025).



Kepala MA Andalusia Kebasen, H. Hanif Fauzi, Sag., M.Pd.I, kepada awak

media pada Selasa (18/02/2024) menyampaikan bahwa pihak madrasah telah memberikan pembekalan kepada siswa kelas 12 dalam menghadapi UM.

"Kami telah mempersiapkan bimbingan belajar tambahan, latihan soal, dan lain-lainnya untuk membantu siswa menguasai materi yang akan diujikan," Ukapnya.



Selain itu, Wakil Kepala Madrasah Nurhadi, S.Pd juga menekankan pentingnya Istighosah sebagai bagian dari ikhtiar siswa.

"Istighosah adalah bentuk tawakal kita kepada Allah SWT setelah melakukan



usaha yang maksimal. Kami berharap dengan Istighosah, siswa dapat diberikan ketenangan, kekuatan, dan kemudahan dalam menghadapi ujian," Imbuhnya.

Istighosah yang dipimpin oleh Ust Chusni Mubarak, Lc., para siswa pun semangat dan optimisme mereka dalam menghadapi UM.

"Kami sudah belajar dan mempersiapkan diri dengan baik. Kami juga berdoa dan berharap hasil ujian nanti memuaskan," ujar salah satu siswa kelas XII.

Ujian Madrasah di MA Andalusia Kebasen yang diikuti oleh seluruh siswa kelas XII. Dengan materi yang akan diujikan meliputi mata pelajaran umum dan mata pelajaran keagamaan. Hasil ujian ini akan menjadi salah satu faktor penentu kelulusan siswa dari madrasah.

Semoga seluruh siswa MA Andalusia Kebasen diberikan kemudahan dan kesuksesan dalam menghadapi dan mengerjakan soal-soal Ujian Akhir Madrasah.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)